

SOCIÉTÉ

A L'ÉPREUVE DU CEP

A la suite de leurs aînés pour le BEPC, quelque 49 000 candidats tentent depuis hier et jusqu'à ce mercredi de décrocher le tout premier diplôme de leur parcours scolaire : le Certificat d'études primaires (Cep). Aucun incident n'a été signalé au premier jour de cet examen.

Page 6

JUSTICE

CONDAMNÉ À 13 ANS DE PRISON

La Cour criminelle siégeant à Franceville vient de condamner Glenn Spock Omoudji Ntsagui, alias Balthazar, 28 ans, à 13 ans de réclusion pour vol avec violence, après requalification des faits. Il était en effet en détention depuis 2013 pour tentative d'assassinat.

Page 9

FAIT DIVERS

NNANG, L'HOMME QUI EST NÉ TROIS FOIS



Il a voulu se faire établir un passeport gabonais. Mal lui en a pris. Davi Trésor Stevy Nnang, 30 ans, a été épinglé (en compagnie d'un autre ressortissant camerounais) par la Direction du contrôle de l'immigration. L'enquête révélant chez lui une triple

naissance en trois lieux différents.

Page 9

ÉCONOMIE

KÉVAZINGO, ESSENCE EN PÉRIL !



Une récente mission de sensibilisation dans le Woleu-Ntem a fait apparaître une exploitation aussi abusive qu'illégale du kévazingo, faisant craindre son extinction pure et simple. Cette essence extrêmement rare est réputée pour sa qualité et sa polyvalence (menuiserie, ébénisterie de luxe, artisanat, etc).

Page 4

SPORTS

L'USB CONTRARIE CF MOUNANA



L'Union sportive de Bitama a surpris (1-0) le CF Mounana hier, dans l'un des matches au sommet de la 14e journée du National-Foot. Un succès qui permet à l'USB de revenir à la hauteur de son adversaire (22 points). Et qui

fait les affaires du leader Mangasport (33 points désormais), vainqueur 1-0 du FC 105 (24 points).

Page 12

POLITIQUE

L'ambassadeur du Gabon à Cuba en poste

Page 2

POLITIQUE

Mba Abessole reparle d'"école cadeau" !

Page 3

ETRANGER

Nucléaire iranien : enfin un accord !

Page 21

n° 11880 - Mercredi 15 Juillet 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Par mesure de sécurité

GARE AU VOILE INTÉGRAL !



L'attentat-suicide (15 morts) perpétré samedi dernier à l'entrée d'un marché de N'Djaména (Tchad) par un kamikaze déguisé en femme et portant un voile intégral n'est peut-être pas étranger à cette décision. Dans un communiqué rendu public hier soir, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique, Guy-Bertrand Mapangou, fait en effet état des instructions données aux Forces de police nationale visant à "procéder à tout moment à l'identification de toute personne portant un voile intégral sur la voie, les services et espaces publics ainsi que dans les transports en commun". Sans que ces contrôles constituent "une entrave aux libertés individuelles", précise le ministre.

Page 2

Pour moi quoi...

Comme c'est difficile d'accepter de perdre ses fonctions et les privilèges y relatifs. Mais, c'est malheureusement ça la politique. Elle est cruelle. Heureusement que moi Makaya, je ne suis pas là-dedans.

Au Gabon, nous avons deux catégories d'aigris. Il y a ceux qui ont perdu leurs juteux postes où ils avaient tort de croire qu'ils y seraient *ad vitam aeternam* et ceux qui ne l'ont jamais obtenu malgré le tour des nganga et autres marabouts ouestafs. Les plus dangereux, ce sont les premiers qui se transforment en bêtes blessées au point de faire de leur ancien bienfaiteur, l'homme à abattre qu'ils vouent aux gémonies.

S'il y a un homme dans ce pays pour qui j'ai du respect, c'est l'ancien locataire du 2-Décembre. Un mec que je trouvais bien, sympathique avec

son éternel sourire banania y a bon. Je le pensais incapable de tuer une mouche, de mordre la main de celui qui l'avait nourri. Erreur. Qu'est-ce que les apparences sont trompeuses ! Depuis que le mec a été remercié par celui qui avait fait de lui "prince", on découvre son vrai visage. Plus de modestie, c'est lui le plus beau, le plus intelligent, le plus honnête et le plus patriote. Il est blanc comme neige. Je doute que les gars qui ont bossé avec lui au Plan, à l'Économie, à la CFG, à Hévégab, au Transgabonais... lui reconnaissent toutes ces qualités ?

En tout cas, tous les Gabonais sont unanimes : Raymond est un bon renifleur du miang, un bon transporteur. A part ça, il n'a pas de temps à perdre à réfléchir longtemps car les muscles font le reste quoi... .

... Makaya